

ОГЛАВЛЕНИЕ

	«Мы были готовы отдать жизнь за русскую революцию!» Последнее интервью Сантьяго Каррильо от 8 февраля 2012 г. Предисловие И. Иванова, комментарии А.В. Шубина.....	7
<i>Пучсек Ж.</i>	<i>Фаррас</i> Взгляд КПИ на СССР как на основу международного коммунистического движения	40
<i>Королева А.А., Кадырова К.Р., Княжева М.В.</i>	Интерпретация пользователями Instagram мест демократической памяти в Кадисе.....	58
<i>Ларин Е.А.</i>	Ямайка – последняя жемчужина в английской короне Нового Света.....	72
<i>Селиванова И.В.</i>	Проблема Техаса в 40-е годы XIX в. и политика Великобритании.....	82
<i>Эрнандес К.А.</i>	<i>Армас</i> Мексиканская пропаганда во время Второй мировой войны. Размышления о силе медиа через дискурс-анализ.....	98
<i>Ивановский З.В.</i>	Конституционные процессы и реформирование политической системы Колумбии	122
<i>Чертина З.С.</i>	Мексиканская нелегальная иммиграция в XXI веке: вызов американской национальной идентичности.....	146
<i>Константинова Н.С.</i>	Бразилия и Россия: мода в контексте национальной идентичности.....	164
	НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ КРУГЛЫЙ СТОЛ	
	Формирование и эволюция политической системы Колумбии в исторической перспективе	175
	Памяти Елены Дмитриевны Строгановой	245

TABLE OF CONTENTS

<i>Ivanov N.S.</i>	«We were ready to give our lives for the Russian Revolution!» Last Interview Santiago Carrillo February 8, 2012 by I.Ivanov and comments by A. Shubin.....	7
<i>Puigsech Farrás J.</i>	The PCE and the USSR defence as international communist movement epicentre	40
<i>Koroleva A.A., Kadyrova K.R., Knyazheva M.V.</i>	The interpretation of the democratic memory locations in Cadiz by Instagram users.....	58
<i>Larin E.A.</i>	Jamaica: the last jewel in the English New World crown	72
<i>Selivanova I.V.</i>	The Texas problem in the 40s of the XIX century and Great Britain policy.....	82
<i>Hernández Armas C.A.</i>	Mexican propaganda during the Second World War. A reflection on media power, through Discourse Analysis.....	98
<i>Iwanowski Z.W.</i>	Constitutional Processes and the Reform of the Political System in Colombia.....	122
<i>Chertina Z.S.</i>	Mexican Illegal Immigration in the XXI Century: the Challenge to American National Identity.....	146
<i>Konstantinova N.S.</i>	Brazil and Russia: fashion in the context of national identity.....	164

COLLOQUIUM

The formation and evolution of the political system of Colombia in a historical perspective	175
Ad memoriam of Elena Stroganova	245